

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung**Wir suchen Gesundheitsfachpersonen!****Aufruf an die Solothurner Bevölkerung und Arbeitgeber**

Solothurn, den 19. März 2020 – Im Kanton Solothurn steht Spitälern, Alters- und Pflegeheimen und Gesundheitsinstitutionen aktuell ausreichend Personal zur Verfügung. Mit der rasanten Verbreitung des Coronavirus kann sich dies jedoch rasch ändern. Der Kanton baut deshalb frühzeitig einen Personalpool auf.

Im Sinne einer vorausschauenden Planung will der Kanton Solothurn einen Pool mit Gesundheitsfachpersonen aufbauen, die bei einem starken Anstieg der Krankheitsfälle aktiviert und in Einsätze vermittelt werden können.

Gesucht werden Personen, die aktuell nicht im Gesundheitsbereich tätig sind und über folgende Ausbildungen/Abschlüsse verfügen:

- Pflegefachfrau/-mann FH/Uni
- Pflegefachfrau/-mann HF
- Fachangestellte/r Gesundheit EFZ
- Medizinische/r Praxisassistent/-in EFZ
- Assistentin Gesundheit und Soziales EBA
- Pflegeassistent/in FA SRK

Interessierte Personen können sich online bewerben via corona.so.ch.

Ein allfälliges Aufgebot erfolgt nach Bedarf. Die Einsätze werden von den Institutionen nach branchenüblichen Ansätzen entlohnt.

Interessierte Personen, die während eines Einsatzes die Betreuung der eigenen Kinder nicht selbst organisieren können, werden zusätzlich unterstützt.

Der Aufruf geht insbesondere auch an die Arbeitgeber im Kanton Solothurn. Sie werden gebeten, Personen mit einem passenden Ausbildungsprofil frei zu geben, sofern sie diese für einen temporären Einsatz entbehren können. Im Fokus stehen Arbeitnehmende, die nach einer Ausbildung im Gesundheitsbereich die Branche oder den Aufgabenbereich gewechselt haben, die sich in dieser ausserordentlichen Lage für eine gewisse Zeit jedoch wieder als Gesundheitsfachperson engagieren möchten und könnten.